



Conférence du Guide n°2
25 mars 1957

LES DÉCISIONS ET LES ÉPREUVES

Salutations! Je vous apporte les bénédictions de Dieu.

Mes chers amis, l'amour de Dieu pénètre toute la création. C'est un champ vivant d'énergie qui se meut de manière circulaire, comme toute matière spirituelle se meut dans un état circulaire complet. Toutes les créatures recherchent, consciemment ou inconsciemment, ce champ d'énergie. Le désir de cet amour pousse et motive les hommes comme les esprits, et selon la connaissance que l'homme possède, soit il comprend ce désir et ajuste sur celui-ci ses souhaits et ses pensées, soit il n'est pas capable d'interpréter ces sentiments correctement, et agit d'autres manières sur ces impulsions excitantes. Souvent, Il glissera ainsi dans l'erreur, sans se rendre compte de ce que signifie cette force de propulsion ou ces sentiments, cette recherche et donc ces conclusions souvent fausses. Mais celui qui a déjà bien avancé dans son développement de manière à comprendre ce que sont ces sentiments de désir inexplicables, a gagné beaucoup parce qu'il sait également dans quelle direction pousser ces courants d'énergie et il y aura alors moins d'erreurs, moins de malentendus au sujet de l'énergie de l'âme qui avait simplement été mal interprétée.

L'amour de Dieu, le désir de Dieu est la force propulsive en chaque être humain, et même ceux qui n'ont pas encore trouvé Dieu ou qui pensent ne pas croire en Lui ressentent les mêmes courants puissants dans leurs âmes. Quiconque expérimente cette transformation absolue dans son développement spirituel, en reconnaissant Dieu en conscience, entre dans une vie totalement nouvelle. Tout ceci peut avoir lieu dans une seule et même incarnation. Une fois que vous aurez passé ce portail, vous vivrez déjà dans un monde de davantage d'illumination, mais il y aura encore de nombreuses, nombreuses portes à traverser.

Il est un fait que la plupart des êtres humains ne comprennent pas la vie sur terre. Ils ne peuvent comprendre sa signification et son but parce qu'ils ne peuvent voir que ce que leurs yeux physiques sont capables de percevoir et ne peuvent pas encore ajuster leur œil spirituel. Tout semble donc dénué de sens -- leurs peines, leurs épreuves, la solitude et beaucoup d'autres choses. Celui qui comprend que cette vie terrestre est une des nombreuses périodes d'apprentissage, un maillon dans une longue chaîne, sera dans un premier temps seulement capable de supposer la cohérence de la vie; progressivement il comprendra la pleine signification de la vie de manière à ce que son but ne soit plus le bonheur immédiat par la satisfaction de ses désirs ; son objectif sera la totalité. Il lui sera ainsi plus facile de porter d'éventuelles charges dans cette vie, passant ainsi des épreuves et

des états qui lui permettront d'entrer dans une existence plus élevée et un bonheur continu qui ne pourra être enlevé par des sources extérieures.

J'aimerais maintenant vous parler de ce groupe d'êtres humains qui a déjà traversé le premier portail, qui a déjà reconnu les vérités fondamentales. Nous remarquons que même eux ne progressent pas aussi bien qu'il serait possible. Bien sûr, le fait que le progrès se réalise à une allure rapide ou non dépend en grande partie du libre arbitre de la personne en question. Une personne à la dérive peut donc s'incarner de nombreuses, nombreuses fois pour dépasser ou accomplir une même chose, en revivant à chaque fois la même chose. Une autre personne, ayant compris ces vérités fondamentales, travaillera sur les conséquences en elle-même et son but sera de tendre vers son progrès spirituel, ce qui ne signifie pas du tout se retirer des problèmes terrestres -- que du contraire! Les problèmes terrestres et spirituels sont étroitement connectés, et un problème terrestre est en fait l'expression d'un problème spirituel spécifique. La seule différence est que la solution du problème est recherchée à partir d'un autre point de vue. Ce n'est que quand un problème est résolu au niveau spirituel qu'il peut trouver une vraie solution au niveau terrestre.

Nous observons fréquemment que les êtres humains savent ceci ou cela, mais ils ne voient pas le point de connexion en eux-mêmes. Ils sont encore à la recherche de Dieu et de la connaissance à travers l'accumulation de savoir extérieur, ce qui est bon en soi mais pas suffisant. Il faut qu'il y ait un mouvement constant de synchronisation. Pour atteindre l'harmonie, la connaissance acquise doit être appliquée, digérée et évaluée à un niveau personnel intérieur. Elle ne doit pas rester une simple théorie, il faut que la pratique prenne racine dans la vie personnelle. Oui, l'homme a besoin de connaissance au sujet des vérités de la création, des lois spirituelles, etc., mais ce n'est qu'une seule partie. Ne vous arrêtez pas à cela. Sans l'autre partie, la digestion intérieure, il n'y aura pas d'harmonie dans votre progrès, pas de véritable satisfaction, et donc, en fait, pas de progrès véritable.

Vous devez donc apprendre à vous connaître, vous devez vous consacrer du temps, rechercher en vous, vous discipliner, ce qui au départ semble très difficile. Vous devez revoir tout ce qui vous flatte et qui est le sujet du mensonge à soi, et vous en débarrasser, c'est quelque chose de spécifique et de différent pour chacun, pourtant beaucoup de choses sont similaires ou même identiques. Néanmoins, quand encore et encore nous parlons de progrès spirituel, cela signifie quelque chose de très individuel pour chacun d'entre vous. Et vous, mes très chers, devez rechercher: "Qu'est-ce qui est caché en moi où je ne réagis pas en accord avec la seule réalité, c'est à dire les lois spirituelles, même si cette réaction est profondément enfouie en moi? Où est-ce que je manque de clarté au sujet de certaines choses à l'intérieur?" Une telle recherche sur soi doit être effectuée à tout moment. L'homme sera graduellement capable d'éliminer ce qui n'est pas encore juste en lui. Par la même occasion, davantage de bonheur pourra descendre, mais il doit d'abord se rendre compte de l'endroit de ses blocages intérieurs. Et pour se rendre compte de cela, il doit chercher dans ce sens, la volonté, oui, la vraie volonté et l'effort. Si vous manquez de bonheur dans tel ou tel domaine, vous pouvez être sûr que ce manque est en rapport direct ou indirect avec un blocage intérieur. Si vous pouviez avoir la gratification de tous vos désirs facilement, sans avoir éliminé ces blocages intérieurs, cela ne pourrait jamais vous rendre vraiment heureux. Non, vous ne pourriez pas

construire de bonheur durable; il s'effacerait à nouveau. Ce n'est qu'en ayant atteint le bonheur intérieur, quand la relation à Dieu est vraiment harmonieuse en ce que Ses lois sont rencontrées intérieurement, que l'âme est suffisamment mature pour expérimenter du bonheur et de l'harmonie.

L'homme se pose souvent la question: "Oui, je crois qu'une telle connexion avec le monde de Dieu est possible, mais pourquoi en ai-je besoin? Dans quel but?" Ici j'aimerais dire qu'une telle connexion peut donner cette première partie qui est nécessaire pour la poursuite du développement, c'est à dire l'absorption à partir de sources extérieures. De plus, cette connexion donne des indices, de l'aide et indique la direction de la recherche, pour trouver et appliquer la connaissance extérieure à son bénéfique intérieur, c'est à dire la seconde condition pour le développement. Pour cela, l'homme a toujours besoin d'encouragement, de force, de bénédiction, à côté de l'aide concrète qui peut également être donnée. Très rarement, il y a quelques grands êtres humains qui possèdent cette connaissance, et l'homme sera guidé vers eux, mais dans de tels cas également, comme dans le cas d'un médium, c'est le monde de Dieu qui est à l'œuvre, et l'être humain en question est plus ou moins un instrument du monde de Dieu. Dans certains cas, il s'agit d'inspiration, dans d'autres, cela peut être plus direct. Mais de l'aide à partir de l'extérieur, constitue, d'une façon ou d'une autre une partie importante sans laquelle cela ne fonctionnerait pas. Il faut considérer cela comme de la matière pour travailler, qui vous permet d'utiliser et d'évaluer votre vie de la meilleure façon possible.

Dans ma dernière conférence, j'ai brièvement touché au sujet que l'homme doit prendre des décisions au cours de sa vie. On m'a demandé comment l'homme pourrait savoir quelle est l'action juste. J'aimerais en parler maintenant. Parmi d'autres choses, c'est exactement ce que l'homme doit apprendre dans la vie même si parfois cela semble difficile. Beaucoup d'êtres humains sont capables de prendre une décision extérieurement, mais certains ne le sont même pas. Un grand nombre par contre n'y arrivent pas intérieurement. Ils sont absolument incapables dans leurs courants émotionnels, dans leurs réactions intérieures émotionnelles, de prendre une décision. Ils n'en sont même pas conscients parce que cela est recouvert. Ce n'est qu'après avoir commencé à rechercher leurs motivations et émotions les plus intimes qu'ils doivent se rendre compte de ce qu'a été leur réaction intérieure jusque-là; ils peuvent alors commencer à prendre des décisions à partir de l'intérieur. Ce manque de décision ne s'exprime pas à tout moment par des problèmes qui impliquent apparemment d'autres personnes, mais parfois simplement en soi, dans une attitude, des émotions et des réactions intérieures.

Il n'est pas possible, ici et maintenant, notamment par manque de temps, d'en expliquer les effets pour que ces amis qui ne sont pas dans un contact de guérison personnel puissent également comprendre. Ce contact qui permet de reconnaître ces courants intérieurs par l'aide qui est donnée à un niveau personnel. Si vous n'arrivez pas à vous imaginer ce que sont ces décisions intérieures, mieux vaut attendre. Cette connaissance sera bientôt transmise. Je vais maintenant continuer à donner quelques autres détails au sujet de la prise de décisions.

Parfois, un être humain, surtout s'il s'agit de quelqu'un qui tente de faire de son mieux pour être juste, hésite à décider quelque chose qui pourrait ne pas plaire à Dieu par crainte qu'il pourrait s'agir d'une mauvaise décision et ne décide donc pas

du tout. Il est évident qu'il ne comprend pas que le fait de ne pas décider est également une décision en soi parce que d'une certaine manière cette attitude aura de l'effet puisque le monde et ce que vous appelez le temps ne s'arrête pas. Tout continue à bouger dans ce flux de la vie, et quoi que vous fassiez, même ne rien faire, a des conséquences. Et si l'homme évite de décider, cela signifie que dans sa propre âme il n'a pas encore trouvé une certaine clé. Il vit dans la peur, même s'il n'en est pas toujours conscient. Il ne dirige pas le bateau de sa vie et il croit, il espère -- à nouveau sans en être conscient -- que Dieu ou le destin prendra la décision pour lui. De temps en temps cela peut être le cas, mais en général, le monde de Dieu n'a pas le droit d'interférer parce que l'homme doit surtout apprendre ceci, parmi d'autres choses. Il doit apprendre à porter les conséquences de ses décisions. Il doit apprendre à faire l'effort de se frayer un chemin à travers le nuage sombre et confus qui recouvre la vérité de par ses propres efforts spirituels, en augmentant sa connaissance de soi et sa discipline, qui seules, renforcent sa vue spirituelle. Ce n'est qu'alors qu'il peut découvrir ce qui est enfoui dans sa propre âme comme il peut également voir ce qui se passe à l'extérieur de lui. Il est essentiel pour lui d'apprendre à percevoir la globalité, même de la situation la plus compliquée, y compris tout ce qui est en jeu pour lui ou pour les autres. Il doit apprendre à extraire le maximum de développement spirituel et de purification en résolvant de tels problèmes en attente.

Tout ceci nécessite une attitude de "prendre le taureau par les cornes" avec courage, et non pas une attitude évasive, qui postpose, et consiste à s'enfoncer la tête dans le sable. Si après contemplation minutieuse, l'homme trouve qu'il n'est pas encore capable de prendre une décision parce que la bonne direction n'est pas encore claire, c'est tout à fait différent. Dans ce cas il doit continuer à demander davantage de conscience à Dieu, être prêt à l'accepter et ensuite agir en conséquence lorsque la prise de conscience lui aura été accordée grâce à ses efforts personnels.

C'est une chose d'éviter de prendre une décision, de couvrir tout ce qui y est connecté, et ensuite de se détourner complètement du problème, et une autre chose de tendre vers la vérité, la contempler et ensuite, pleinement conscient, comme acte de volonté, décider de ne pas prendre de décision encore jusqu'à ce qu'après davantage d'efforts personnels, la prise de conscience de la bonne décision sera accordée, qui est alors vraiment la bonne décision, ne laissant aucun doute intérieur, augmentant ainsi la paix intérieure et le bonheur de l'âme. L'homme est capable de trouver la vérité pure d'une situation; la bonne décision en provient, mais seulement s'il enlève tous les masques d'auto-flatterie comme tout ce qui nourrit son indolence, le chemin de la moindre résistance. Seul celui qui s'est libéré de la sorte a enlevé les obstacles qui bloquent la vérité. C'est surtout cela qui est attendu de l'homme. Il en est capable, bien sûr, mais non sans effort, non sans en avoir la volonté sincère et la persévérance.

Si l'homme traverse la vie en évitant certaines décisions, cela crée des réactions et des réactions en chaîne, qui produisent une nouvelle forme, une marque, et dans sa prochaine vie ce sera plus difficile encore de dénouer ce nœud et d'apprendre à prendre des décisions. Contemplez ces mots! Même à partir de votre point de vue myope d'être humain, le fait de ne pas décider est très nocif, non seulement spirituellement parlant mais également du point de vue terrestre, oui,

même à partir de votre point de vue purement égoïste si vous vous efforcez de voir un peu plus large. Vous devez construire vous-même votre bonheur en apprenant à être pleinement obéissant aux lois spirituelles. Sans cela, il n'y a pas de gain.

Y a-t-il des questions?

QUESTION: Depuis ma tendre jeunesse, je souffre non pas de dépression, mais d'une baisse d'énergie et de joie pendant le mois de mars. Ce mois-ci je l'ai également ressenti fortement. J'ai senti que mes amis spirituels n'étaient pas proches. Pouvez-vous me dire quelque chose à ce sujet, comme au sujet des "ides de mars", connus depuis la mort de Jules César?

RÉPONSE: Tout d'abord j'aimerais dire que chaque être humain possède ses courants individuels. Vous appelez cela également les constellations planétaires ou l'horoscope. Il s'agit d'un certain rythme qui pourrait vous sembler s'interrompre une fois de temps en temps. Cependant, puisque votre vue derrière le voile est limitée, vous ne pouvez pas voir que ce rythme n'est pas cassé du tout mais continue à sa manière, en accord avec un système, si j'ose dire, que vous ne pouvez pas encore percevoir dans sa totalité. L'homme expérimente, selon son horoscope, des périodes favorables comme des périodes difficiles, qui toutes deux ont leur signification spécifique. Lorsque vous ressentez des courants planétaires moins favorables, il s'agit de la période de l'épreuve qui est, pour l'homme qui se développe spirituellement, la plus importante période d'apprentissage. Sans ces périodes difficiles, aucun progrès ne pourrait être fait.

Quant à l'idée générale dont il est question, appelée ici "les ides de mars", je dirai que du point de vue de l'esprit, il s'agit d'un temps de renaissance, de l'année, ou de la saison. Le printemps est le symbole de la jeunesse, l'hiver de la vieillesse. Naître ou donner la vie est toujours douloureux, même la naissance spirituelle. Quand l'homme se crée une nouvelle vie spirituelle, en avançant vers un niveau supérieur, cela ne peut se faire sans souffrance. Il faut de la discipline et de la conscience, ce qui est déjà spirituellement douloureux, comme tout processus de guérison implique de la souffrance. Il en est de même dans la nature. Toute la création terrestre expérimente les douleurs de l'enfantement, non seulement comme les grands vents du début du printemps, mais également des courants spirituels.

QUESTION: Est-il possible que ce début soit en rapport avec la Résurrection du Christ?

RÉPONSE: Ce n'est pas une coïncidence que c'était à ce moment-là. Tout devait se produire tel que cela s'est produit, du moment exact jusqu'au dernier détail.

QUESTION: Si l'homme expérimente la marée haute et la marée basse, la marée basse doit-elle être le moment où il semble ne pas y avoir de protection spirituelle?

RÉPONSE: Bien sûr, cela peut être le cas. Quand vous traversez une épreuve, vous devez apprendre à atteindre ce que vous visez avec la protection. Ensuite la protection se met un peu de côté, et vous êtes laissé seul, vous trouvant à distance égale entre les forces divines et les forces obscures, et vous devez passer

le test de manière telle que vous agissez correctement de par votre volonté. Ensuite, quand cela est appris, les forces obscures se rapprocheront par moment (mais la protection divine est toujours proche pour s'assurer qu'aucun mal ne soit fait!) de manière à ce que vous prouviez votre avancement en y résistant. Ce n'est qu'alors que vous êtes suffisamment fort pour que Dieu puisse compter sur vous; ce n'est qu'alors que vous pouvez être sûr d'avoir maîtrisé en vous ces faiblesses qui devaient être mises à l'épreuve. Telle est la procédure, et en des périodes où vous semblez être laissé à vous-même, où les courants obscurs vous touchent, vous ressentez la "marée basse". Les périodes soi-disant favorables servent à remplir le réservoir de vos forces intérieures pour la prochaine épreuve et à jouir des résultats des acquisitions spirituelles, pour vous y stabiliser. Je veux dire ici que lorsque les forces obscures vous touchent, elles savent comment tirer sur les ficelles de vos défauts et faiblesses parce qu'elles sont spécialisées dans ce domaine particulier. Le monde obscur, comme le monde divin, a des experts dans tous les domaines. Un courant obscur ne peut jamais vous saisir dans un domaine qui ne se trouve pas dans votre nature émotionnelle, ni si vous résistez avec suffisamment de force à son influence maléfique.

QUESTION: Ce que je ne comprends pas ici est que fréquemment cela n'implique même pas un problème ou une faiblesse, ou un défaut qui est mis à l'épreuve de l'extérieur. Non, c'est juste un sentiment d'absence de protection spirituelle; on est fatigué, las ou déprimé.

RÉPONSE: Il n'est même pas nécessaire que de nouveaux problèmes ou défauts soient mis à l'épreuve. Il peut toujours s'agir du même problème qui doit encore et encore être testé pour vous donner de la certitude. Si vous traversez une telle période et que le sentiment lourd ne disparaît pas, très fréquemment il s'agit juste d'un signe que vous n'avez pas encore reconnu la signification tout à fait spécifique de l'épreuve, peu importe si la "spécificité" est nouvelle ou déjà connue par vous. Parce que quand la pleine raison d'une épreuve est comprise -- et chaque période difficile représente une telle épreuve -- alors la lourdeur diminue automatiquement de manière considérable, simplement par la pleine prise de conscience de la signification d'une telle épreuve. C'est là une règle dont il est très important de se souvenir parce qu'elle peut servir comme unité de mesure quant à ce qu'il faut rechercher en méditation. Et il est impossible qu'à chaque moment d'épreuve toutes les faiblesses et défauts soient impliqués. Il s'agira toujours d'un certain domaine, et ensuite d'un autre domaine dans la prochaine phase, etc., jusqu'à ce que cela recommence dès le début pour fortifier et approfondir ce qui a déjà plus ou moins été accompli. Tous ceux qui marchent sur ce chemin pourront le confirmer.

Quel domaine est touché ne dépend pas de vous personnellement parce que les événements extérieurs auxquels vous devez faire face activent une faiblesse ou un défaut en vous pour des raisons de mise à l'épreuve. Vous ressentirez exactement ce que le monde spirituel vous apporte en considérant l'événement extérieur de ce point de vue et en maintenant votre réflexion quotidienne de la bonne façon.

QUESTION : Mais en même temps, lors de telles périodes, la santé diminue, il y a un manque de résistance physique et d'une certaine manière on ne voit pas clair.

RÉPONSE: Bien sûr, les deux sont fortement liés. Il s'agit d'un cercle négatif qui ne peut être brisé que par votre discipline et volonté. Dès qu'il est rompu en attaquant un problème spirituel, le bien-être et la résistance physique augmentent. Il n'y a pas de maladie physique dont l'origine ne soit dans le spirituel, quelles que soient les explications physiques.

QUESTION: Même le cancer et d'autres maladies incurables ont des causes spirituelles?

RÉPONSE: Bien sûr. Pensez-vous que l'homme aurait une telle destinée s'il n'avait pas à en apprendre quelque chose? Y a-t-il un effet sans cause? Comment pourrait-il que ce soit un accident que l'homme soit frappé d'une telle manière quand même les détails les plus infimes ne sont jamais laissés au hasard?! Mais il s'agit d'une destinée juste et bienveillante parce que l'être humain en question ne serait pas capable autrement que par une longue souffrance où la peine ne surgit pas tout d'un coup mais lentement, d'atteindre le bonheur et la libération permanents. Il lui faut quelque chose pour l'aider ou autrement il retomberait encore et encore. Mais fréquemment il est possible que ce soit un être qui choisisse, avant l'incarnation, une telle lourde destinée, en sachant que son élévation spirituelle est ainsi accélérée.

QUESTION: Mais à de tels moments, on n'arrive pas à trouver la bonne prière, en fait il est difficile de prier du tout.

RÉPONSE: C'est une question de discipline. Quiconque est pleinement conscient que ces temps demandent de vous quelque chose de spécifique n'abandonnera pas facilement, et poursuivra avec élan, même si c'est difficile, sa recherche spirituelle, gardera sa réflexion quotidienne, méditera, et demandera à comprendre et luttera de toutes ses forces pour une percée. Ce n'est qu'ainsi que vous pouvez obtenir la victoire, briser les cercles négatifs, être renforcé à chaque fois et rencontrer chaque épreuve au mieux en en découvrant la signification. Alors vous ne devez pas prononcer de si jolies prières comme vous le feriez à d'autres moments, mais une fois que vous voulez vraiment que la conscience vous soit accordée pour arriver à comprendre les épreuves, pour mieux vous y retrouver, alors c'est cela le plus important. Naturellement, ces moments sont difficiles, mais personne ne doit porter davantage qu'il n'en est capable. Et si un être humain a atteint un certain niveau, il a alors également davantage d'obligations que ses frères et sœurs plus faibles. Il gagnera le plus en comprenant la signification de ces épreuves, alors que ses frères et sœurs plus faibles ne comprendront jamais vraiment la signification des temps difficiles de la vie. Grâce à ses prises de conscience profondes, cet homme souffrira moins puisque l'absence de sens qui est proclamée par les faibles est en soi la pire des souffrances. Ne dérivez donc pas, n'abandonnez pas même si de temps en temps cela semble inévitable, même si cela semble être au-dessus de vos forces de vous ressaisir. Essayez encore le lendemain. Vous y arriverez avec l'aide de Dieu, avec Sa force et Sa bénédiction, que vous pouvez toujours Lui demander. C'est pour cela qu'il est si important d'apprendre les lois spirituelles, de les absorber, de les comprendre et de les laisser pénétrer à travers les couches les plus profondes de votre conscience de manière à être capable d'appliquer cette connaissance au moment des temps les plus durs et de traverser la vie plus à l'aise. Par exemple, quand un membre de la famille traverse

une période difficile, tous les autres membres de la famille auront quelque chose à apprendre de cela, chacun selon sa personnalité et ses faiblesses.

QUESTION: Les âmes dans les règnes inférieurs de l'esprit doivent souffrir beaucoup de supplices. D'autre part, Lucifer, le pire des esprits maléfiques, ne traverse pas toute cette souffrance. Où se trouve la justice ici?

RÉPONSE: Vous, les humains, croyez toujours que la douleur est la pire de toutes les souffrances. Mais il existe des souffrances pires, par exemple, avant qu'une âme ne soit capable de ressentir de la souffrance. Expérimenter de la souffrance est déjà se rapprocher de Dieu d'un pas. J'expliquerai toute la procédure et vous pouvez ainsi vous rendre compte de la gloire absolue de la création, de la manière dont les forces obscures finissent à la longue d'œuvrer pour Dieu. Je vous donnerai cet exemple. Lucifer a ses assistants; les règnes obscurs ont leur hiérarchie avec des êtres très puissants et moins puissants. Quand une tâche est donnée à un être puissant et qu'il n'arrive pas à l'accomplir, peut-être qu'il n'arrive pas à détourner un être humain de son chemin vers Dieu (ainsi un tel être humain a contribué à résister à la tentation par sa volonté). L'être malveillant, n'arrivant pas à détourner cet humain de son chemin vers Dieu, perd de plus en plus de sa puissance jusqu'à ce que lui-même soit tourmenté par les forces obscures plus puissantes. Tout être dans la tourmente se rapproche de Dieu parce que souvent c'est justement à ce moment-là qu'il invoque l'aide de Dieu. La diminution du pouvoir dans le monde obscur a donc comme résultat le rapprochement avec Dieu. Plus une telle force malveillante est éloignée de la tourmente, moins il y a de l'harmonie dans un tel être, et Lucifer se trouve dans la pire disharmonie. Plus un tel être ressent alors de tourmente, plus ses courants intérieurs s'harmoniseront jusqu'à ce qu'il se rende compte, un jour, qu'il peut augmenter l'harmonie sans la tourmente. Après cela, il apprend que la discipline remplace la tourmente et à la fin, cela n'est même plus nécessaire.

Vous, les êtres humains, êtes également capables d'imaginer cette procédure simplement en y réfléchissant. Souvent, quand il a mal, l'homme ressent davantage d'harmonie intérieure, qu'à un moment où, même s'il ne souffre pas physiquement, il vit de la rébellion intérieure, de la résistance, de la tourmente émotionnelle et de la disharmonie. Plus nombreux sont les êtres qui retournent vers la connaissance des lois spirituelles, moins Lucifer aura d'assistants dans les temps à venir.

QUESTION: Et quelle est la punition de Lucifer?

RÉPONSE: Ce moment n'est pas encore venu. Il incarne toujours l'existence de la disharmonie la plus complète, et il n'arriverait à l'enlever qu'en changeant ses attitudes générales, et ceci devra se faire par la tourmente. Est-ce compréhensible pour vous?

QUESTION: Seulement en partie, c'est comme si la grande bataille se tient entre les forces du mal et les forces du bien, et que l'homme n'est qu'un jouet?

RÉPONSE: Oh non, l'homme se bat également, s'il le souhaite. Si tout comme un esprit à un niveau intermédiaire il choisit le chemin de la moindre résistance, il deviendra un jouet, penchant vers le côté obscur s'il n'en est pas pleinement conscient.

QUESTION: Que se passe-t-il si, accidentellement, les forces du mal sont les plus fortes?

RÉPONSE: L'homme n'est un jouet que s'il se détourne des lois spirituelles. La connaissance qu'il a de ces lois spirituelles devrait lui servir d'arme pour combattre l'adversité. C'est à lui de penser à cette arme à tout moment et de s'en servir. Même pas la force la plus sombre ne peut vous griffer si vous ne le permettez pas. Une lutte profonde contre votre propre soi inférieur est la meilleure protection contre elle. C'est exactement ce qu'il vous faut faire -- participer au combat! Il se peut que ce soit attendu de vous. Et je vous montre comment participer à cette bataille -- par davantage de réalisation de soi, de découverte de la vérité en vous, de la découverte de vos émotions les plus intimes afin de les rectifier et de les réviser, de les adapter aux lois spirituelles, également en enlevant tout subterfuge et mensonge à soi. Alors, aucune force obscure ne pourra jamais vous dominer. Comprenez-vous ceci?

QUESTION: Seulement en partie, parce que vous avez dit qu'il y a des moments où Dieu n'aide pas.

RÉPONSE: Dans ces moments l'homme doit s'abandonner totalement à sa force de volonté, cela lui permet de s'aider sans assistance. La force de volonté de l'homme est de grande importance, mais il ne sera jamais mis à l'épreuve au-delà de sa capacité.

QUESTION: Mais il y a tant de gens qui souffrent et qui ne trouvent pas cette force, par exemple, une personne qui n'est pas sûre que sa maladie soit fatale. Que devrait faire une telle personne?

RÉPONSE: Vous observerez fréquemment qu'une telle personne reconnaît le test bien plus souvent qu'un être humain moyen qui est à la dérive. Ceux qui ont de lourdes charges sont souvent mieux capables de passer leur test en ce qu'ils le prennent pour ce qu'il est et qu'ils en apprennent ce qui est nécessaire, "porter leur croix", au lieu de se lamenter sur leur sort. Je dois à nouveau insister sur le fait que Dieu ne charge jamais un être humain avec plus qu'il n'est capable de porter et d'accomplir, ou qu'il pourrait accomplir s'il le souhaitait. Il est impossible pour vous les humains de juger de la capacité de quelqu'un d'autre parce que vous ne connaissez pas la réserve de force de l'autre qui est latente en lui ou qu'il doit rediriger à partir de directions erronées précédentes. De plus, vous commettez l'erreur de penser que la douleur et la mort physique seraient les pires choses qui puissent vous arriver. Je parle de la mort physique, qu'il ne faut vraiment pas considérer comme une punition. La mort spirituelle est la pire et elle est en fin de compte le résultat du chemin de moindre résistance.

Deux personnes distinctes ne devront pas porter le même sort. Par exemple, il se peut que vous ayez à souffrir moins qu'un être humain, mais plus qu'un autre. Votre part sera la vôtre et rien qu'à vous, de manière infaillible, dans la bonne proportion.

QUESTION: Cher ami dans l'esprit, vous avez dit que chaque naissance, qu'elle soit physique ou spirituelle est nécessairement connectée à la souffrance. Je ne peux pas voir cela, et je pense que, très certainement, toutes les façons de donner naissance n'impliquent pas nécessairement la souffrance.

RÉPONSE: Parce que votre science a trouvé des remèdes anesthésiques? Cela ne change pas les faits. Même si une femme ne ressent pas de vraie douleur physique, il y a un changement immense dans tout son système qui représente néanmoins de la douleur. Elle est malade, elle doit se coucher, elle ne peut pas s'occuper de ses activités routinières. Tout le corps réagit à la douleur même si celle-ci n'est pas ressentie. Si vous devez subir une opération, vous ne ressentez pas consciemment la douleur, mais l'effet est ressenti dans le corps. Vous ne devriez pas prendre cela de manière littérale. Quand je parle de douleur, je ne veux pas toujours dire les douleurs physiques comme celles d'un os fracturé ou d'un doigt coupé. Je parle de tous les symptômes de la douleur, la lourdeur, ou en ce qui concerne le spirituel, la discipline, etc. Un artiste confirmera, par exemple, que la création d'une œuvre d'art est comme donner naissance, sans vraie douleur physique, mais un artiste ressent quelque chose comme une douleur de l'enfantement quand il crée son œuvre d'art.

QUESTION: Vous avez dit également qu'en des moments défavorables, il y a toujours un moyen de prier. Très honnêtement, quand je traverse un moment difficile, je n'ai pas envie de prier du tout. Je n'en ai aucun désir. Je ne prie que quand je traverse un moment positif.

RÉPONSE: Pour un être humain, il est plus facile de prier quand tout va très bien ou très mal, en tant que fait, non pas quand il est troublé ou dans l'amertume, mais quand il se trouve dans un réel danger ou dans une telle agonie que son âme est dans le tumulte. Il est plus difficile de prier dans cet état entre les deux où les conditions de la vie vous irritent parce que c'est surtout alors que la force de l'âme est cachée derrière ces nuages. Il doit donc se battre pour tendre vers ses propres clés intérieures. Cette lutte est très bénéfique et fortifiante. C'est vraiment plus difficile dans ces moments parce que son soi inférieur l'écarte de sa connexion avec Dieu, parce que ce soi inférieur évite la discipline et a tendance à choisir le chemin de la moindre résistance, à dériver, etc. Tous ces courants négatifs, s'abandonner à sa faiblesse, ou à sa rébellion et toutes les autres choses qui dans la psyché humaine l'écartent de sa connexion avec Dieu et Son monde. Si un être humain dont on pourrait attendre une telle connexion forte s'abandonne encore et encore aux courants inférieurs, ceux-ci devront chaque fois être combattus, de manière répétitive. Pour cette raison, il serait si important de décider en faveur de la discipline qui, une fois démarrée, une fois voulue, ne sera pas aussi difficile qu'il n'y paraît à première vue. L'homme a besoin de discipline, surtout dans ces domaines où c'est le plus difficile pour lui de l'appliquer.

QUESTION: J'ai rêvé hier soir que j'avais l'impression distincte d'avoir fait un long chemin et qu'ensuite je ne m'y retrouvais plus. Pouvez-vous me dire quelque chose à ce sujet?

RÉPONSE: Hier soir dans votre moment de repos, vous étiez, pour la première fois, dans une sphère supérieure. Vous avez reçu certaines instructions et

également une certaine force. Il s'agit de la récompense du ciel pour vos efforts. Vous ressentirez de plus en plus souvent les effets de cette force. Mais je vais vous dire également que davantage d'obligations sont connectées à cela pour vous. Chaque bonheur a son prix; chaque droit nouvellement acquis amène un nouveau devoir; chaque récompense est un résultat de la bataille, tous les gains doivent être mérités par l'effort. Ceci semble plus épineux que cela ne l'est parce que plus vous vous développez, plus vous prendrez plaisir dans ces devoirs. La nouvelle sphère que vous avez acquise vous montrera davantage de sa béatitude si vous poursuivez vos efforts.

Nos nouveaux amis ont peut-être envie de poser une question?

QUESTION: J'aimerais savoir si la mort spirituelle existe et ce qu'elle signifie.

RÉPONSE: La mort spirituelle est le fait de s'abandonner complètement aux forces obscures, consciemment ou inconsciemment. C'est la séparation totale du monde de Dieu. Il y a non seulement des forces spirituelles mais également des êtres humains qui sont totalement déconnectés de Dieu, qui n'ont pas de place dans Son ordre parce qu'ils préfèrent le chemin de moindre résistance et s'abandonner à leurs faiblesses. Ainsi ils appartiennent au monde des morts. Voici la mort spirituelle, qui n'est cependant en aucun cas éternelle!

*Conférence n°2 par Eva Pierrakos le 25 mars 1957 (version non éditée).
Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Decisions and tests."*

Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 03/09/2010.

© Pathwork Foundation